

## FCS entregará desinfectante a facultades para proceso de higienización

Escrito por Rafael Paez

Viernes 10 de Julio de 2020 11:09 - Última actualización Viernes 10 de Julio de 2020 12:38

---

La Facultad de Ciencias de la Salud (FCS) entregará alfombras y el desinfectante denominado *Amonio cuaternario diluido* a las demás facultades de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), con el objetivo de que el mismo sea utilizado para desinfectar superficies y pisos, y contribuir de este modo en la prevención de la propagación del COVID-19.



Las maestras Rosel Fernández, Dileisy Paniagua, y María Magdalena Antigua, coordinadora de la Cátedra de Farmacognosia y Tecnología Farmacéutica, y el licenciado en farmacia, Pedro Acosta, tuvieron a cargo la elaboración de 30 galones del mencionado producto de limpieza.

La Escuela de Farmacia, bajo las directrices de la maestra Dileisy Paniagua y la colaboración de la docente de esa unidad académica, María Magdalena Antigua, coordinadora de la Cátedra de Farmacognosia y Tecnología Farmacéutica, y el licenciado en farmacia, Pedro Acosta, tuvo a cargo la elaboración de 30 galones del mencionado producto de limpieza.

Desde el inicio de la pandemia, la Facultad de Ciencias de la Salud, dirigida por los doctores Rosel Fernández, decana, y Robert Benjamín Hernández, vicedecano, ha jugado un rol esencial a lo interno de la academia, tanto en lo que respecta a la orientación de la población universitaria, la oferta de una línea de ayuda telefónica con profesionales de distintas áreas de la salud, y en la elaboración de protocolos para la movilidad interna de la población universitaria.